

克己心

第2学年通信 発行者 大内 美宙
 生徒と教師の合い言葉
 「或づき・考え・実行する」
 第10号
 令和3年6月4日(金)

第2回全校集会&壮行会



5月28日(金)6校時に、第2回全校集会とバドミントン部の壮行会が行われました。集会では、康祐さんと陽佳さんが“運動会”というテーマのもと「運動会の嫌いな種目」のアンケート調査結果を発表してくれました。

壮行会では、6名の出場選手それぞれが、出場種目と試合への意気込みを表明し、生徒会長の大貴くんから熱い激励の言葉をもらいました。今年度から応援団はなくなってしまいましたが、部員全員で決意を明らかにする場を設けてもらったことで、気持ちが引き締まった様子でした。



耶麻・全会津中体連総合大会、頑張りました！



バドミントン部の4名が、6月1、2日(火、水)に耶麻・全会津中体連総合大会に参加してきました。ベスト16と健闘した結月さんをはじめとして、部員一同積極果敢に挑戦し、これまでの練習の成果を充分に発揮することができました。今回の大会で引退となる3年生の志を引継ぎ、秋の新人戦を見据えて頑張ってほしいと思います。



まだまだ自分のミスが多かったので、もっともっと練習してミスを少なくしたいです。
 泉 花音

次の大会こそ**3回**勝てるようにしたい！！
 そのために、細かいミスを防ぐ！
 伊藤 康祐

2日目まで、行けたのはよかった。けど、2日目の1回戦で負けた。新人戦では、**勝つぞ！！**
 小椋 結月

2回戦で負けてしまいました。1回戦では、自分のミスが多かった。スマッシュがうまくいったけれどドロップ、ヘアピンがだめだった。
 水野 佑梨



個性を尊重する社会へ「リスペクトアザース」

5月31日(月)の道徳は、平成24年度「全国中学生人権作文コンテスト」法務大臣賞受賞作品、坪井洸さん(当時中学3年生)による「リスペクトアザース」をもとに授業を行いました。個性を大切にする「Respect others (=他の人を尊重しなさい)」の精神について触れ、考え、話し合う内容でしたが、「差別や排斥、偏見」への考えとして出された、花音さんの記述が深く胸に落ちました。

差別の原因は、自分と違う人のことを恐れているからだと思う。わからないものはなぜか恐ろしいから。解決策はもっと他の人と触れあうこと?かな。

本当にその通りだと感じます。分からない物事を恐れたり、忌避したりせず、理解しようとする姿勢をもつことで、誰からも信頼される存在となってくれることを期待します。

週予定表

裏磐梯スポーツフェスティバル楽しもう！！

下校時刻	授業計画と主な行事					
	1	2	3	4	5	6
6/7(月) 18:30 部:0 給:0	学	英	体	社	国	理
6/8(火) 18:30 部:0 給:0	SUT: テスト前巡回					
6/9(水) 18:30 部:0 給:0	数	社	英	理	国	技
6/10(木) 18:30 部:0 給:0	PUT: 陸上練習					
6/11(金) 14:25 部: X 給: 0	社	理	英	体	総	総
6/12(土) 部: X 給: X	職場体験事業所決定・履歴書作成(5・6校時) SUT: テスト前巡回					
	国	英	数	美	理	総
	特設合唱部結成(昼休み)、よさこい練習(6校時) 18:00~ すこやか委員会@ランチルーム PUT: 大会前ミーティング、陸上練習					
	国	理	体	道	英	*
	短縮5校時 13:25~14:10 5校時 14:15~14:25 帰りの短学活 週番引継ぎ会(昼休み) 15:00~ 職員会議④(教職員) SUT: なし					桧原バス 15:05
	裏磐梯スポーツフェスティバル					

※雨天延期、あるいは中止の場合、朝6時に判断後メールで連絡いたします。